

**Nombre del alumno:**

Judith Andrea Córdova Ramos

**Nombre del profesor:**

Alfonso Velázquez

**Licenciatura:**

En enfermería  
noveno cuatrimestre

**Materia:**

**Administración y evaluación de los servicios de enfermería**

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema: antecedentes de la administración  
“Ciencia y Conocimiento”

En el presente ensayo se hablará acerca de los antecedentes de la administración, en la cual nos dice que es un término utilizado en la actualidad y es entendido en la forma más simple de cómo realizar y usar recursos adecuadamente.

A lo largo del tiempo tubo una evolución, fue transformándose a manera que el hombre lo quiso, así que conoceremos un poco de cómo se inició, desarrollo, adapto y estableció la administración, yo pienso que conociendo todo esto se puede ver la forma correcta de realizar las diferentes actividades; por ejemplo, en una empresa, escuela o en hospitales.

De acuerdo al antecedente de la administración conoceremos un poco acerca de los autores especializados en el tema. Jiménez nos dice que la ciencia está compuesta de principios, técnicas y prácticas que permiten establecer sistemas racionales de esfuerzo cooperativo, a través de los cuales se puede alcanzar propósitos comunes que individualmente no se puede lograr en los organismos sociales. Mientras que kast, nos dice que es la coordinación de hombres y recursos materiales.

La administración es considerada una ciencia que incluye métodos, técnicas y teorías. Para que comprendamos un poco de la administración encontramos antecedentes históricos; en las civilizaciones antiguas nos dice que la administración nace desde que los seres humanos debieron de incorporarse en grupos con el fin de lograr cubrir las necesidades de supervivencia. Yo pienso que a medida que los grupos lograban mejorar sus sistemas de colaboración crecieron hasta formar civilizaciones. En los sumerios pues allí se encontraron antecedentes que son del pensamiento administrativo desde el siglo x a.c, cuando el legislador bíblico salomón estableció acuerdos comerciales, de construcción y formo tratado de paz, también nos mencionan que lograron la inveccion de la escritura y la conversación de registro para un control administrativo. Mientras que en Egipto la aportación que ellos establecieron fueron las pirámides, porque ellos ya manejaban las habilidades administrativas, nos menciona que ellos solamente tenían que planificar la cantidad de bloques, de donde serían extraídos, cuantos hombres iban a necesitar y en cuanto tiempo seria de construcción, yo pienso que de acuerdo a su sistema de planeación y administración de recursos iban a adecuándose mas a lo que se conoce hoy en día. en china en los años 500 ac los escritos de mencius y show denotan que los chinos estudiaban principios de comportamiento sobre, la organización, planificación, dirección, pero no solo fue eso si no también los conocimientos de concepto como: organización, funciones, cooperación, procedimientos para mejorar la eficacia y técnicas de control.

En Grecia nos explica que ellos lograron tener la capacidad para administrar las operaciones de compañías comerciales, también dice que lograron desarrollar un gobierno democrático que contenía un proceso administrativo y es allí donde se encuentra el origen del método científico, también descubrieron los criterios de investigación e introdujeron la ciencia y la educación en diferentes aspectos administrativos. Así fue que en ese segmento la historia de Platón aportó lo que fue la primera teoría sobre la especialización y lo que es la división del trabajo. Mientras que Sócrates mencionaba que un buen administrador lograría que sus subordinados le obedecieran y cumplieran dándoles ideales para cada puesto sin importar que tipo de comercio estuvieran administrando.

No quedando atrás Roma, la mayor aportación que se les conoce, es el administrar una población que es aproximadamente 50 millones de personas, yo opino que para lograr administrar esa cantidad utilizó estrategias de control lo mismo que se realizó en el año 284 dC, por Diocleciano que consistía en la delegación de autoridad y por medio de la división de un territorio en provincias.

En la revolución industrial en esta etapa ya fue marcada, porque, aquí ya existieron las máquinas de vapor y energía hidráulica que fueron de gran ayuda a los sistemas de producción y como fue muy grande la cantidad compensaron a necesitar grandes cantidades de personal, nuevos sistemas de comercialización y capitalización, era un trabajo duro que necesitaban contratar mano de obra, los trabajos tenían que ser dividido y muy importante que los trabajadores estuvieran especializados.

Como se puede comprender un poco acerca de este tema, la administración es un proceso que consiste en las actividades de planeación, organización y control para alcanzar los objetivos, sabemos que tuvo un proceso de cómo se inició, desarrollo y adaptación. aprendemos a que se puede mostrar la forma correcta de realizar diferentes actividades en una empresa, en una escuela o incluso en algún hospital.

## BIBLIOGRAFIA.

<https://www.gestiopolis.com/antecedentes-historicos-de-la-administracion-y-la-teoria-administrativa/>